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ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1 Сплошное обследование субъектов малого предпринимательства: 

предпринимаемые организационные шаги. 

Докладчик – С.В. Чезарри, начальник отдела статистики предприятий. 
2 О возможности и необходимости проведения дополнительных 

статистических обследований вне Федерального плана статистических 

работ. 

Докладчик – Ж.Б. Андросова, начальник отдела сводных статистических 

работ, ведения статистического регистра и общероссийских 

классификаторов. 
3 Разное. Организационные вопросы и вопрос о предстоящей ротации членов 

ОС. 

Докладчик – Кутергина Г.В., председатель Общественного совета при 

Пермьстате. 
 
 

 

СЛУШАЛИ: 

1. По первому вопросу слушали Чезарри С.В., начальника отдела статистики 

предприятий. 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Кутергина Г.В. задала вопросы относительно планируемых результатов 

сплошного наблюдения и реального использования их в деятельности органов 

власти, в т.ч. с учетом использования результатов предыдущего обследования. 

С.М. Алексенко и Г.В. Кутергина обозначили проблему в нагрузке 

предприятий дополнительными обследованиями, но сошлись на том, что данное 

обследование необходимо. С.М. Алексенко привела примеры работы других 

органов власти, которые сумели намного упростить отчетность с 

использованием различных современных информационных технологий и прежде 

всего через создание личных кабинетов на специализированных сайтах 

(порталах). С.М. Алексенко отметила, что представители малого бизнеса реально 

не ощущают никакой отдачи от подобных обследований именно для них, в связи 

с чем и заинтересованность достаточно низка. 

А.С. Нода отметил, что к сожалению бизнес-сообществу, широким кругам 

не ясно, что дает данное обследование. Поэтому представители бизнеса всячески 

от него уклоняются, подозревая Росстат в связях с налоговой. Нужна 

информационная поддержка обследования, чтобы респонденты понимали, что 

государству надо знать насколько реально тяжело сейчас бизнесу, как просел 

малый бизнес в кризис, какие налоговые послабления или преференции ему 

потребуются, чтобы укрепить его позиции, поддержать в тяжелое для экономики 

время. 

М.Н. Топильский отметил, что крупные предприятия сферы 

энергопроизводства и энергораспределения заинтересованы в дополнительных 

показателях относительно стоимости потребления электроэнергии и доли затрат 

на них в общих затратах, в т.ч. в сфере малого бизнеса. 
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РЕШИЛИ: 

1.1. Информацию об организации сплошного обследования субъектов 

малого предпринимательства в Пермском крае принять к сведению. 

1.2. Рекомендовать Пермьстату более активно проводить 

информационно-разъяснительную работу, в т.ч. с использованием возможностей 

Общественного совета. 
 

 

 

 

 

 

2. По второму вопросу слушали Андросову Ж.Б.., начальника отдела 

сводных статистических работ, ведения статистического регистра и 

общероссийских классификаторов. 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Алексенко С.М. задала вопрос о наличии опыта в подобных обследованиях 

в предшествующие годы, а также о возможности вкладывания дополнительных 

бланков (листов) в текущие бланки форм, утвержденные планом статистических 

работ. 

Кутергина Г.В. спросила о возможности проведения дополнительных 

обследований через устройство ряда специалистов в качестве совместителей или 

по договору подряда в ВУЗы или организации, осуществляющие научно-

исследовательскую деятельность.  

О.Г. Иванова обозначила плюсы, которые получит Пермьстата и его 

сотрудники, в виде возможности содержания дополнительного штата и 

дополнительном доходе. 

Нода А.С. предложил использовать отдел маркетинга и создать 

собственный расчетный счет или иную организацию, на что получил ответ о 

том, что создание отдельного расчетного счета невозможно. Он отметил, что 

существует огромная заинтересованность бизнеса, власти, населения в 

дополнительных статистических показателях. 

М.Н. Топильский подтвердил востребованность электрогенерирующих и 

энергораспределяющих в получении дополнительных статистических данных. 

 

РЕШИЛИ: 

1.1. Информацию о возможности и необходимости проведения 

дополнительных статистических обследований вне Федерального плана 

статистических работ принять к сведению. 

1.2. Рекомендовать Пермьстату более активно использовать возможности 

проведения дополнительных статистических обследований вне Федерального 

плана статистических работ и более гибко подходить к данному вопросу, 

реагируя на потребности местного общества, заинтересованного в получении 

дополнительных статистических данных. 
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3. По третьему вопросу слушали Кутергину Г.В., Председателя 

общественного совета при Пермьстате. 

 

РЕШИЛИ: 

Информацию принять к сведению. 

 

Председатель Общественного  

Совета при Пермьстате                           

 

 

Секретарь Общественного  

Совета при Пермьстате                            

 


